

# LA RÉFORME DUBÉ C'EST...

... améliorer l'accessibilité  
grâce au privé



- En santé et services sociaux, le secteur privé n'est pas complémentaire au réseau public, il accapare ses ressources!
- Il absorbe le personnel du réseau public, ce qui aggrave la pénurie de main-d'œuvre et diminue l'accès aux soins et services pour toutes et tous.
- Au privé, certains services ne sont disponibles que si on a beaucoup d'argent.
- Le privé se garde toujours une marge de profit, alors même si c'est payé avec la carte d'assurance maladie, nous payons collectivement plus cher pour les médecins et les investisseurs s'en mettent plein les poches.



**LE PRIVÉ EN SANTÉ, C'EST DU  
DÉTOURNEMENT DE FONDS PUBLICS!**



**COALITION**  
SOLIDARITÉ SANTÉ



# THE DUBÉ REFORM IS...

**... improving access to health-care through the private sector!**



- In health and social services, the private sector doesn't complement the public network; it monopolizes its resources!
- It absorbs public sector staff, which exacerbates the labor shortage and reduces access to care and services for everyone.
- In the private sector, some services are only available if you have a lot of money.
- The private sector always keeps a profit margin, so even if it's paid for with your health insurance card, we collectively pay more for doctors, and investors line their pockets.



**PRIVATE HEALTH CARE IS A MISAPPROPRIATION OF PUBLIC FUNDS!**



**COALITION**  
SOLIDARITÉ SANTÉ

